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END USER DECLARATION (EUD) 

Concernant l'utilisation ou les utilisations spécifiques d'un précurseur d'explosif soumis à restriction visées 

dans le règlement (UE) 2019/1148 du Parlement européen et du Conseil du 20 juin 2019 concernant la 

commercialisation et l'utilisation de précurseurs d'explosifs. 

Concerning the specific use or uses of a restricted explosive precursor referred to in Regulation (EU) 2019/1148 

of the European Parliament and of the Council of 20 June 2019 on the marketing and use of explosive 

precursors. 

SOCIETE - Company STOCKMEIER France 

ADRESSE - Adress 3 RUE DE LA BUHOTIERE  

35136 SAINT JACQUES DE LA LANDE  

N° IDENTIFICATION - Identification Number FR 19301252870 

ACTIVITE - Activity DISTRIBUTION CHIMIQUE 

NOM PERSONNE AUTORISEE 

Name of the responsible person 

CHRISTINE PIEL 

POSITION  - Position DIRECTRICE ACHATS / PURCHASING DIRECTOR 

N° PIECE IDENTITE - ID Number  140335303473 

AUTORITE DE DELIVRANCE - Authority PREFECTURE ILLE ET VILAINE- FRANCE 

 

FOURNISSEUR Supplier  PVS 

 

PRODUIT  

Product  

N° CAS  

Cas Number 

CONCENTRATION 

Concentration  

QUANTITE 

Quantity  

USAGE PREVU 

Intended use 

ACIDE SULFURIQUE / 

SULFURIC ACID  

7664-93-9 55% 500 Tonnes DISTRIBUTION 

PROFESSIONNELLE 

 

Je déclare par la présente que le produit commercial et la substance ou le mélange qu’il contient ne sera 

utilisé qu'aux fins de l'utilisation légitime indiquée, et ne sera vendu ou livré à un autre client que si ledit 

autre client fait une déclaration d'utilisation similaire, en respectant les restrictions établies dans le règlement 

(UE) 2019/1148 du Parlement et du Conseil, du 20 juin 2019, pour la mise à disposition des particuliers. 

I hereby declare that the commercial product and the substance or mixture it contains will only be used for the 

legitimate use indicated, and will only be sold or supplied to another customer if said other customer makes a 

declaration of similar use, respecting the restrictions set out in Regulation (EU) 2019/1148 of the Parliament 

and of the Council of 20 June 2019 for the making available to individuals. 

DATE :  10.07.2025    

SIGNATURE :    

 


